

## Pressemitteilung

24. November 2017 / 165

### Landtagspräsidentin Britta Stark eröffnet Ball der Marine in Warnemünde

Bei Rückfragen wenden  
Sie sich bitte an:

Dr. Mark Weber  
Pressesprecher des Landtages

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1002  
Mobil 0177 30 67 565  
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de  
www.landtag.brandenburg.de

Das Land Brandenburg ist in diesem Jahr Partner beim traditionellen Ball der Marine in Warnemünde. Gemeinsam mit Ministerpräsident Dr. Dietmar Woidke hat Landtagspräsidentin Britta Stark die Schirmherrschaft über das festliche Ereignis übernommen. In Ihrem Grußwort zur Eröffnung des Balls würdigt Stark die Partnerschaft mit der Marine und mit der Fregatte Brandenburg: *„Auch wenn Brandenburg nicht von Wasser umgeben ist, pflegen wir seit 25 Jahren eine freundschaftliche Partnerschaft mit der Marine und mit der Fregatte Brandenburg. Wir schätzen es sehr, wenn die Besatzungsmitglieder unsere Gäste sind und Anteil nehmen am gesellschaftlichen Leben in Brandenburg. Wir in Brandenburg wissen, dass unsere Marine als wichtiger Teil der Bundeswehr jeden Tag dafür sorgt, dass wir in unserem liebenswertem und lebenswertem Land sicher leben können.“*

Ministerpräsident Dr. Dietmar Woidke erklärte anlässlich des Balls: *„Brandenburg und die Deutsche Marine verbindet weit mehr als die gemeinsame Affinität zum Wasser. Bereits vor 25 Jahren lief die Fregatte „Brandenburg“ vom Stapel. Es war die erste Fregatte der Marine, die auf den Namen eines ostdeutschen Bundeslandes getauft wurde. Daraus ist eine wunderbare Partnerschaft erwachsen, die sich im großen Engagement der Besatzung für das Trebbiner Kinder- und Jugendheim widerspiegelt. Auch wenn das Schiff mit dem Roten Adler auf dem Bug in keinen unserer Häfen einlaufen kann, gab es in den zurückliegenden Jahren zahlreiche herzliche Begegnungen zwischen Brandenburgern und Besatzung.“*

Der Ball der Marine wird seit Jahren am letzten Freitag im November vom Marinekommando in Rostock ausgerichtet. Regelmäßig wird der Ball von einem Bundesland als Partner begleitet. In diesem Jahr hat Brandenburg die Ball-Partnerschaft übernommen. Eine langjährige Patenschaft verbindet das Land Brandenburg mit der Fregatte, die auf den Namen „Brandenburg“ getauft wurde.

Diese Patenschaft des Landes Brandenburg wird bereits seit über 20 Jahren gemeinsam von Landesregierung und Landtag getragen. Ingrid Stolpe, Gattin des brandenburgischen Ministerpräsidenten a.D. Dr. Manfred Stolpe, hatte vor 25 Jahren die Schiffstaufe vorgenommen. Gemeinsam mit dem damaligen Landtagspräsidenten Dr. Herbert Knoblich unterzeichnete Dr. Manfred Stolpe seinerzeit die Patenschaftsurkunde für die Fregatte Brandenburg.